FREUD AU PAYS DES SOVIETS

Martin Miller

On connaissait peu de choses sur l'histoire de la psychanalyse en Russie et dans l'URSS de Lénine puis de Staline jusqu'à l'ouverture récente des archives. Dans aucun pays la psychanalyse n'a été aussi bien accueillie et pratiquée dès le début de son extension internationale. Freud est traduit en russe, lu avec passion et discuté de manière intéressante. Même pendant les premières années du stalinisme un courant se maintient. Et dès les années soixante, l'intérêt pour la psychanalyse renaît.

Sommaire

- AVANT LA RÉVOLUTION
 - o Malaise dans la psychiatrie en Russie
 - Les débuts de la psychanalyse russe
 - La consolidation d'un mouvement
- LA PSYCHANALYSE EN UNION SOVIÉTIQUE
 - o Freud chez Lénine : l'ascension de la psychanalyse
 - o Le déclin et la chute de la psychanalyse soviétique
 - o Tuer Freud
 - Après Staline
 - o La réhabilitation de l'inconscient
 - La psychanalyse et l'histoire soviétique

Caractéristiques

- Date de parution 20/10/2001
- Éditeur -

Empecheurs De Penser En Rond

9782846710114

- Présentation Broché
- Nb. de pages 324 pages

© https://www.decitre.fr/livres/freud-au-pays-des-soviets-9782846710114.html